

CONFERENCIA DEL MAESTRO
OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV

LA BÚSQUEDA DE SU FAMILIA

2 de marzo de 1960

Todos buscan a su familia que no es siempre su familia física. Con frecuencia la buscan inconscientemente. Incluso aquellos que creen solo gustar de la soledad buscan a esta familia porque no la han encontrado. Es precisamente este último hecho el que los empuja a mantenerse solos. Si, por casualidad, un día, estos solitarios encuentran a esta familia verdadera que es la suya, se advierte que repentinamente se desarrollan de forma extraordinaria.

Esta noción de la búsqueda de la familia es muy importante. Ella está relacionada con el conocimiento del medio en el que se desarrollará tal ser determinado. El pez se encuentra bien en el agua; los seres le parecen extraños. Es así para cada criatura que se encuentra por fuera de su medio. Existen varios tipos de familias. Hay la familia física a la que estamos unidos por la sangre. En esta familia no se encuentran los elementos espirituales; por lo menos en el caso general. Si se encuentran es un caso excepcional. Hay una familia que da una cosa, y otra que da algo distinto. Si un hombre tiene una mujer y una querida, es porque una le da una cosa y la otra algo diferente.

La familia es como la madre que da caricias, un calor, un cariño. Todos buscan de esta forma una madre que les dé estas cosas. Es por ello por lo que, en lugar de pedir un amor divino, ellos exigen otro diferente con el fin de ser mimados, consolados, acariciados como lo son los niños. Las penas no faltan en la vida; ellos quieren ser reconfortados. Las mujeres desean ser consoladas, sobre todo. En su amante ellas encuentran a un bebé que les hace pasar el tiempo; están contentas al encontrar un niño que cuidar, aunque sea un poco grande. Evidentemente la muñeca de su infancia era obediente y esta nueva muñeca es un poco extraña; a veces es obediente y la mujer está encantada, otras veces se resiste también.

* * *



www.laensenanza.org